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O aplicativo móvel que está revolucionando o mundo do Airsoft!
Desenvolvido para oferecer uma experiência completa aos praticantes
desse esporte apaixonante, proporcionando mais praticidade,
segurança, organização e informação.

A demanda por soluções inovadoras e eficientes vem aumentando a
cada dia e foi pensando nisso que surgiu a ideia de desenvolver uma
plataforma onde pudéssemos tornar a prática do Airsoft ainda mais
organizada e acessível. 

O aplicativo oferece uma interface intuitiva e fácil de usar, além de
oferecer diversas funcionalidades que vão desde o cadastro e
gerenciamento de equipes à organização de eventos.

Vem aí a versão gratuita do 
Airsoft Commander!

Gerenciamento de equipes;
Recrutamento online;
Organização de eventos;
Venda de ingressos pelo app sem taxas;
Sistema de attendances;
Agenda pessoal;
Lista de equipes;
Arenas;
Ligas;
Influenciadores;
Marketplace e muito mais!!!

https://www.instagram.com/airsoftcommanderapp/
https://www.instagram.com/airsoftcommanderapp/


SALA DE SQUADSALA DE SQUAD  
"Bem-vindos à seção "Sala de Squad", o seu lugar se você tem uma
equipe de airsoft. Aqui, o seu mural é um lugar para ser visto por todos
da revista Radar Airsoft, onde nos aprofundamos no universo do
airsoft ao conversar com personalidades influentes e apaixonadas por
esse empolgante esporte. Nesta seção, temos o prazer de trazer
histórias inspiradoras, conhecimentos valiosos e insights exclusivos
das equipes de airsoft, diretamente daqueles que vivenciam o airsoft
em sua essência.
Nossas entrevistas são conduzidas por uma equipe de especialistas
comprometidos em descobrir o que motiva, desafia e encanta essas
figuras do airsoft. Conversamos com jogadores experientes, líderes de
equipe, organizadores de eventos, e muito mais. Cada entrevista
oferece uma visão única e perspicaz sobre o mundo do airsoft,
revelando as histórias de cada equipe por trás dos jogadores e as
estratégias que os impulsionam a jogar juntos para a vitória. Ao
destacar personalidades do airsoft, buscamos celebrar a diversidade e
a paixão que impulsionam essa vibrante comunidade. Você encontrará
relatos emocionantes sobre experiências de jogos, lições aprendidas,
desafios superados e momentos inesquecíveis que moldaram a
trajetória desses indivíduos no airsoft.
Hoje temos a honra de falar sobre a equipe SAS Airsoft."
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A Origem da (Special Airsoft Service ) SAS Airsoft No ano de 2018, numa conversa
entre 3 amigos que já conheciam o esporte (pelo YouTube) decidimos pôr em
prática conversas que já se perduravam desde 2015 e formar uma equipe que
não apenas praticasse o esporte, mas também cultivasse valores de parceria,
respeito e espírito de equipe. E assim, nasceu a SAS Airsoft.

SAS AIRSOFT
UNIDOS PELA AÇÃO

          “Como equipe, estamos em constante evolução e
aprimoramento, buscando alcançar novos patamares
de excelência. Estamos orgulhosos de nossa trajetória
e entusiasmados com o futuro que nos aguarda.” 
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Como toda equipe, o SAS Airsoft enfrentou desafios ao longo de
sua jornada, principalmente entre o final de 2019 para 2020.
Muitos operadores que considerávamos parte do time saíram,
outros desistiram do esporte e ainda por cima veio a pandemia, o
que deu um baque total no time. Ficamos praticamente o ano
inteiro de 2020 parados. Foi aí então que resolvemos dar um novo
significado ao time. Reformulamos nosso logo, tiramos os
operadores desinteressados e meio que “recriamos” o time com
apenas 6 operadores. Ao longo de 2021 em diante, começamos a
voltar ativamente nos jogos, criamos um canal no YouTube, e
desde então conseguimos cada vez mais melhorar e espalhar o
esporte mundo afora.

Os Primeiros Passos No início, nossos primeiros jogos eram

com equipamentos spring, mas para nós, apenas ter tido a

oportunidade de iniciar no esporte já era uma grande

vitória, e com certeza com diversão garantida, praticando,

inovando com missões, buscando locais para jogar e é claro,

cada vez mais aprendendo mais sobre o esporte.

OS DESAFIOS SUPERADOS:
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Hoje contamos com 12 operadores. No passado, antes da reestruturação,
chegamos a ter 15, mas naquele calor do momento e a vontade de crescer,
recrutamos muitas pessoas no calor do momento que não seguiram no esporte
posteriormente. Hoje temos 12 peças-chave no time, cada um escolhido a dedo,
que seguem firmes e fiéis ao propósito do airsoft, além de criadores de conteúdo
para o YouTube e organização de eventos.

A EVOLUÇÃO DA EQUIPE
REVISTA RADAR AISOFT

A EVOLUÇÃO DA EQUIPE



Temos duas operações que foram extremamente complicadas. Uma
delas foi a operação Linha de Guerra – Base Criméia. Foi nossa primeira
vez nesse campo. Estávamos em 6 pessoas, e a falta de conhecimento do
campo fez com que nosso squad fosse eliminado em 8 minutos de jogo.
Fomos encurralados na estrada, sem socorro médico, sem suporte, com
má comunicação pelo rádio, um desastre que rendeu boas risadas
depois, e aí surgiu o nosso bordão “Jogamos como nunca, morremos
como sempre”, que hoje está estampado em nossa camiseta.

MEMÓRIAS DE COMBATE
O COMBATE MAIS DIFÍCIL

10

REVISTA RADAR AISOFT



O jogo mais legal que fizemos também foi na
base Criméia, foi o último jogo do campo.
Tanto essa carga emocional quanto a
quantidade de pessoas no jogo foram peças-
chave para que tivéssemos uma experiência
sensacional. Também estávamos com o time
quase completo nesse dia, o que também deu
um toque especial na diversão. Infelizmente,
foi a despedida de um dos melhores campos
em que já jogamos.

O JOGO MAIS EMOCIONANTE

11

FOTO:NIKOLAS ALBRES

"A Revista Radar Airsoft teve o privilégio de estar presente no evento do dia
14/04/2024, dedicado ao airsoft em celebração aos 79 anos do Monte Castelo,
prestigiando assim este magnífico acontecimento na cidade de Atibaia. Foi uma
honra participar desse evento especial, onde os aficionados pelo esporte
puderam se reunir para compartilhar sua paixão pela modalidade e homenagear
um marco tão significativo como o aniversário do Monte Castelo. A atmosfera
estava impregnada de camaradagem e espírito esportivo, e cada momento foi
marcado pela emoção e pela adrenalina das batalhas simuladas. A equipe S.A.S
Airsoft demonstrou um desempenho exemplar, mostrando não apenas habilidade
técnica, mas também um profundo respeito pelos valores que o airsoft promove.
Parabenizamos a todos os envolvidos na organização deste evento memorável e
agradecemos pela oportunidade de fazer parte dessa experiência única."



Bem-vindos à Sala de Interrogatório da
Revista Radar Airsoft, um espaço onde

mergulhamos fundo no universo do Airsoft,
trazendo histórias inspiradoras e insights

exclusivos diretamente das personalidades
apaixonadas por esse empolgante esporte.

Aqui, nossas entrevistas são conduzidas por
uma equipe de especialistas comprometidos

em desvendar os segredos, motivações e
desafios enfrentados por aqueles que

vivenciam o Airsoft em sua essência.
Cada entrevista é uma oportunidade única de

mergulhar na mente de jogadores
experientes, líderes de equipe, organizadores

de eventos e fabricantes de equipamentos,
revelando as histórias por trás dos jogadores

e as estratégias que os impulsionam para a
vitória.

Celebramos a diversidade e a paixão que
impulsionam essa vibrante comunidade do

Airsoft. Aqui, você encontrará relatos
emocionantes sobre experiências de jogos,

lições aprendidas, desafios superados e
momentos inesquecíveis que moldaram a

trajetória desses indivíduos no Airsoft.
Hoje, temos a honra de apresentar uma

entrevista com um jogador dedicado que se
destaca na posição de Sniper de Airsoft,

Cowboy Sniper (Michel Fernandes). Prepare-
se para uma conversa envolvente e

reveladora enquanto exploramos o mundo
do Airsoft através dos olhos dessa figura

inspiradora.

JUNTE-SE A NÓS NESSA JORNADA FASCINANTE E EXPLORE O MUNDO DO AIRSOFT 
ATRAVÉS DOS OLHOS DAQUELES QUE O VIVEM INTENSAMENTE. 

12
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Radar Airsoft: Conte-nos sobre sua jornada de vida. Como foi que você
descobriu o Airsoft e o que o motivou
a começar nesse esporte?

Participei de muitos campeonatos de dança pelo Brasil, tanto solo quanto em
casal, e integrei grupos de dança de renome, como o Montana Country e os
Renegados, onde também atuei como coreógrafo. Uma experiência marcante
foi representar o Brasil em um evento internacional de música e dança
country na Argentina, uma oportunidade única proporcionada pela banda
Adoração Country, da qual sou admirador.

Cowboy Sniper: Bem, minha jornada de vida é bastante diversificada. Antes
mesmo de ingressar no mundo do Airsoft, eu era dançarino no estilo Country
e Sertanejo. Cresci ouvindo moda de viola, graças à influência dos meus pais,
e ao longo dos anos me aprofundei nesse universo, chegando a dançar para
diversos cantores sertanejos renomados e até participar de programas de TV,
como a novela "América" da Globo.

Quanto ao Airsoft, meu primeiro contato foi em 2017, através de um convite
da galera da igreja Bola de Neve. Confesso que no primeiro jogo não fazia
ideia de como me vestir, acabei escolhendo uma roupa vermelha e grossa de
frio, o que me tornou um alvo fácil para todos (risos). Mas logo me apaixonei
pelo jogo e, em questão de dias, já estava com meu próprio equipamento.

Com o tempo, desenvolvi meu próprio estilo de jogo e optei por vestir calça jeans,
camisa xadrez e chapéu. Como sempre cheguei nos jogos ouvindo música country,
os operadores começaram a me chamar de Cowboy, e foi assim que surgiu o
apelido. Adicionei o "Sniper" ao nome, já que é o papel que mais gosto de
desempenhar no campo, e assim nasceu a marca Cowboy Sniper.
Radar Airsoft: Incrível trajetória, Michel! Como você vê a influência da sua experiência
na dança no seu estilo de jogo no Airsoft?



Radar Airsoft: Entendi, Michel. Você mencionou que já
fez parte de algumas equipes, mas sempre se
destacou como Sniper. Pode nos contar mais sobre
como você se adapta em operações com sua
especialidade? E o que significa ser um "Sniper
Rushador" nos jogos 4FAN?
Cowboy Sniper: Certamente! Embora eu tenha uma
inclinação natural para atuar como Sniper, sempre me
adapto às necessidades da equipe em operações
táticas. Isso significa que estou disposto a
desempenhar diferentes papéis de suporte, como
cobertura de longa distância, reconhecimento ou até
mesmo infiltrar-me em áreas estratégicas para
fornecer informações valiosas aos meus
companheiros de equipe.
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Cowboy Sniper: A dança me ensinou disciplina, coordenação motora e concentração,
habilidades que são fundamentais tanto na dança quanto no Airsoft. Além disso, o
ritmo e a precisão que desenvolvi como dançarino se traduzem diretamente na
minha abordagem como Sniper. Acho que a dança e o Airsoft se complementam de
muitas maneiras, e estou sempre buscando maneiras de integrar essas duas paixões
na minha vida.

Radar Airsoft: É interessante ver como sua trajetória no Airsoft evoluiu, Michel.
Como foi essa transição de Assault para Sniper? E quais são suas preferências
táticas agora que você se encontrou nessa categoria?

Cowboy Sniper: A transição de Assault para Sniper foi natural para mim. Após assistir
vídeos de operadores renomados nessa categoria, como Fuzileiro Sniper, Kaká
Sniper, Novritsch e Silo, entre outros, fiquei fascinado pela precisão e estratégia
envolvidas no papel de sniper. Decidi experimentar e, uma vez que entrei nesse
papel, não consegui mais me ver em outra categoria.

Quanto às minhas preferências táticas, gosto de adotar uma abordagem paciente e
estratégica. Prefiro encontrar posições vantajosas no campo, onde posso utilizar
minha precisão e alcance para eliminar alvos de longa distância. Trabalhar em
equipe também é fundamental, mesmo que atualmente eu não esteja vinculado a
nenhuma equipe específica. Estou sempre aberto a colaborar com outros jogadores
e adaptar minhas táticas conforme necessário para garantir o sucesso da missão.
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Quanto ao termo "Sniper Rushador" nos jogos 4FAN, isso se refere a uma
abordagem mais agressiva e dinâmica do papel de Sniper. Enquanto
tradicionalmente os Snipers permanecem em posições fixas, eu gosto de me
mover rapidamente pelo campo, buscando oportunidades de eliminação
rápida e eficaz, surpreendendo os adversários com minha mobilidade e
precisão. É uma estratégia arriscada, mas que pode ser muito eficaz quando
executada corretamente.
Em resumo, embora eu seja conhecido como um Sniper, estou sempre
disposto a me adaptar e utilizar minhas habilidades de forma flexível para
contribuir com o sucesso da equipe em qualquer situação.

Cowboy Sniper: Vamos lá, né. O airsoft nos proporciona uma vida mais ativa e
saudável. Mas principalmente nos faz acalmar a mente e colocar pra fora todo o
nosso stress do dia a dia.
Entrevistador: Interessante ponto de vista. Além da diversão, quais benefícios físicos
e mentais você percebeu ao se envolver no airsoft?
Cowboy Sniper: Fora a melhora no corpo e na mente, o mais gratificante é a
possibilidade de estar cercado de amigos, muitas das vezes esses amigos são de
outras cidades e até mesmo de outros estados.
Entrevistador: Compreendo. Parece que o airsoft vai muito além do exercício físico. É
uma atividade que promove também conexões sociais significativas.
Cowboy Sniper: Exatamente. É incrível como o airsoft une pessoas de diferentes
lugares em torno de uma paixão comum. Isso faz toda a diferença tanto para o bem-
estar físico quanto mental.
Entrevistador: Sem dúvida. Obrigado por compartilhar esses insights conosco,
Cowboy Sniper.



(41) 99588-8273
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Cowboy Sniper: Ah, sem dúvida foi o evento
em Minas Gerais, organizado pelo pessoal
do ABAT, chamado AIRBORNE II. Esse jogo
foi simplesmente fenomenal, realizado
dentro de uma usina, o que trouxe uma
atmosfera única. Além disso, muitos amigos
e conhecidos estavam presentes, o que
tornou a experiência ainda mais especial.
Entrevistador: Parece que você teve a
oportunidade de participar de eventos
incríveis e desafiadores. Essas experiências
com certeza agregaram muito à sua jornada
no airsoft.
Cowboy Sniper: Com certeza! Cada desafio e
cada jogo trazem aprendizados e momentos
únicos que contribuem para o meu
crescimento como jogador e também como
pessoa. 17

Entrevistador: Cowboy Sniper, gostaríamos
de saber sobre desafios marcantes que
você enfrentou em Warzones ou
operações que foram particularmente
significativas para você. Você poderia
compartilhar alguma experiência nesse
sentido?

Cowboy Sniper: Com certeza! Todos os
jogos têm seu grau de desafio, mas dois
eventos em especial se destacam para
mim. Um deles foi uma operação no Rio
de Janeiro, onde fui convidado pelo
pessoal dos Anjos da Guerra. Foi uma
experiência incrível e o jogo foi
simplesmente espetacular.
Entrevistador: Parece realmente
emocionante. E qual foi o outro evento
que te marcou tanto?
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AIRSOFT E REDES SOCIAIS

MOMENTOS MEMORÁVEIS:
Entrevistador: Cowboy Sniper, agora gostaríamos de saber

sobre um momento memorável em sua trajetória como
operador e organizador. Existe algum jogo ou jogada que

deixou uma marca duradoura em você?
Cowboy Sniper: Bem, não diria que foi uma jogada

específica, mas sim um aspecto que marcou minha jornada.
Para mim, o que mais deixou uma marca duradoura foi a

alegria de estar no campo, e claro, a minha famosa
"DANCINHA DO COWBOY" toda vez que conseguia um

headshot em algum operador. Era minha forma de celebrar
o momento e compartilhar a diversão com todos.

Entrevistador: Interessante! Parece que você encontrou
uma maneira única de tornar esses momentos ainda mais
especiais. Essa celebração certamente adiciona um toque

pessoal e divertido às partidas.
Cowboy Sniper: Com certeza! É incrível como esses

pequenos momentos de alegria e descontração podem
fazer toda a diferença, tanto para mim quanto para os

outros jogadores.
Entrevistador: Sem dúvida, é importante valorizar esses
momentos de diversão e camaradagem. Agradeço por

compartilhar essa história conosco, Cowboy Sniper.

Entrevistador: Cowboy Sniper, sabemos que você é bastante ativo nas redes sociais.
Como você administra essa exposição online e lida com o reconhecimento nos eventos e

jogos?
Cowboy Sniper: Bem, eu vejo as redes sociais como um complemento do meu dia a dia. É

um espaço onde compartilho não apenas sobre o airsoft, mas também aspectos da
minha vida familiar com meus filhos e até mesmo sobre minha vida profissional no ramo

em que trabalho.
Entrevistador: Entendo. Parece que você busca equilibrar diferentes aspectos da sua vida

nas redes sociais, incluindo sua paixão pelo airsoft. Como você lida então com o
reconhecimento que recebe nos eventos e jogos?

Cowboy Sniper: Eu encaro o reconhecimento nos eventos e jogos como uma recompensa
pelo meu empenho e dedicação ao esporte. É gratificante ser reconhecido pelos colegas

de equipe e até mesmo por outros jogadores. Mas sempre tento manter uma postura
humilde e aproveitar esses momentos para interagir e compartilhar experiências com os

outros participantes.
Entrevistador: Parece uma abordagem equilibrada e saudável. Obrigado por compartilhar

sua perspectiva conosco, Cowboy Sniper.
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SENSAÇÃO AO EQUIPAR:

Entrevistador:  Cowboy Sniper,
gostaríamos de saber sobre a
sensação que você experimenta ao
vestir  seu loadout e se preparar para
um jogo de airsoft .  O que isso
representa para você?
Cowboy Sniper:  Ah,  é uma sensação
indescrit ível ,  meu amigo. Eu amo
experimentar diferentes est i los de
loadout,  mas o meu favorito,  sem
dúvida,  é o meu esti lo Country.  É
incrível  vestir  aquelas calças
apertadas,  uma camisa xadrez e,
especialmente,  meu chapéu esti lo
COWBOY. Para mim, isso representa
mais do que apenas me preparar para
um jogo. É como entrar em um
personagem, mergulhar em um mundo
onde posso ser eu mesmo de uma
forma única,  expressando minha
paixão pelo airsoft  e minha identidade
pessoal.

Entrevistador:  Parece que seu loadout não é apenas
uma escolha prática,  mas também uma forma de
expressão pessoal.  É interessante como você incorpora
elementos do seu esti lo de vida e personal idade no
jogo.
Cowboy Sniper:  Com certeza!  O airsoft  não é apenas
sobre competição e estratégia para mim, mas também
sobre diversão e autenticidade. Meu loadout ref lete
isso,  e vesti - lo antes de um jogo é como me conectar
com essa essência do airsoft  de uma maneira única.
Entrevistador:  É fascinante ouvir  sobre sua perspectiva,
Cowboy Sniper.  Obrigado por comparti lhar isso
conosco.



Cowboy Sniper:  Exatamente.  Quando nos
lembramos de que estamos todos aqui
para nos divert ir  e desfrutar da
companhia uns dos outros,  é mais fáci l
cult ivar um ambiente de respeito mútuo.
Isso contribui  para uma imagem posit iva
do airsoft  como um esporte que valoriza
o trabalho em equipe,  o fair  play e o
companheirismo.
Entrevistador:  Compreendo. Parece que
a essência do airsoft  vai  muito além da
competição,  abrangendo valores
fundamentais de convivência e respeito.
Agradeço por comparti lhar sua
perspectiva conosco,  Cowboy Sniper.
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Entrevistador:  Cowboy Sniper,
gostaríamos de ouvir  sua perspectiva
sobre como impulsionar a evolução do
airsoft  como esporte,  buscando
reconhecimento e respeito.  O que você
acha a respeito?
Cowboy Sniper:  Na minha visão,  a
melhor forma de impulsionar o airsoft
como esporte é promover a
compreensão de que se trata de uma
brincadeira.  No f inal  das contas,
estamos todos apenas " jogando bol inha
nos amiguinhos",  como costumo dizer.
Mas além disso,  é fundamental  cult ivar o
amor ao próximo dentro da comunidade
do airsoft .
Entrevistador:  Interessante ponto de
vista.  Então você acredita que promover
uma atmosfera de diversão e
camaradagem é essencial  para avançar o
reconhecimento e o respeito pelo airsoft
como esporte?

EVOLUÇÃO DO AIRSOFT COMO ESPORTE



Entrevistador:  Cowboy Sniper,  gostaríamos de saber
como você l ida com a diversidade de esti los no airsoft .
Como você percebe essa variedade e como acha que ela
impacta a comunidade?
Cowboy Sniper:  Bem, antigamente,  admito que l idar
com a diversidade de esti los no airsoft  era um pouco
complicado. Havia uma certa competição entre os
diferentes est i los,  e muitas vezes as pessoas julgavam
umas às outras pelos equipamentos que usavam. No
entanto,  hoje em dia,  vejo que isso mudou bastante.
Temos uma grande variedade de esti los no airsoft ,  e o
mais importante é que todos estão lá para se divert ir .  O
que realmente importa é ir  para o campo com o intuito
de desfrutar do jogo. São os operadores e a energia
posit iva que eles trazem que fazem um jogo ser
excelente,  não o esti lo ou equipamento que estão
usando. 21

Entrevistador:  Cowboy Sniper,  quando se trata da sua
tralha de jogo ou loadout,  quais i tens você considera
essenciais? O que não pode faltar de jeito nenhum?
Cowboy Sniper:  Bem, para mim, há dois i tens que são
absolutamente indispensáveis:  minha sniper e meu
chapéu, é claro.
Entrevistador:  Entendo. Sua sniper é fundamental  para
o seu esti lo de jogo,  e seu chapéu parece ser uma parte
importante da sua identidade no campo. Além desses,
há mais algum item que você sempre faz questão de ter
consigo?
Cowboy Sniper:  Sim, além da sniper e do chapéu,
sempre carrego comigo uma boa quantidade de
munição,  equipamentos de proteção adequados e água
para me manter hidratado durante o jogo. Esses itens
são essenciais para garantir  minha segurança e
desempenho no campo.
Entrevistador:  Parece uma abordagem prática e
sensata.  Ter os i tens certos consigo é crucial  para uma
experiência de jogo bem-sucedida.  Obrigado por
comparti lhar esses insights conosco,  Cowboy Sniper.

DIVERSIDADE DE ESTILOS

ITENS ESSENCIAIS NA TRALHA DE JOGO
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Entrevistador:  Isso é admirável !  É inspirador ver como você
uti l iza sua paixão pelo airsoft  para fazer a diferença na
vida das pessoas.  Você tem planos para continuar com
esses eventos beneficentes no futuro?
Cowboy Sniper:  Com certeza!  Pretendo continuar
real izando esses eventos e expandir nosso alcance para
ajudar ainda mais inst ituições de caridade. É uma maneira
gratif icante de unir a comunidade do airsoft  em torno de
uma causa nobre e fazer algo de posit ivo para o mundo.
Entrevistador:  É incrível  ver como o airsoft  pode ser uma
plataforma para o bem social .  Agradeço por comparti lhar
seus projetos futuros conosco,  Cowboy Sniper.

Entrevistador:  Cowboy Sniper,  estamos interessados em saber sobre
seus projetos futuros ou metas dentro do mundo do airsoft .  Você
poderia comparti lhar um pouco sobre o que planeja para o futuro?

Cowboy Sniper:  Com certeza!  Nos últ imos anos,  tenho real izado eventos
beneficentes em meu aniversário,  onde parte da renda é destinada a
instituições de caridade. É uma maneira de retr ibuir  à comunidade e
ajudar aqueles que mais precisam. No primeiro ano, ajudamos um lar
de crianças em Suzano. No segundo ano, contribuímos com um projeto
chamado Cl ínica Regenerar,  l iderado pelos pastores do Bola de Neve,
Pastora Lu e Pastor Ni ls inho. E no últ imo evento,  parte da renda foi
revert ida para uma instituição que cuida de crianças,  também l iderada
pelo Bola de Neve,  desta vez em Campinas.

Entrevistador:  Compreendo. Parece que houve uma
mudança posit iva na comunidade, onde a diversidade de
esti los é agora mais aceita e valorizada. Você acha que
essa mudança fortaleceu a comunidade do airsoft  de
alguma forma?
Cowboy Sniper:  Sem dúvida.  Ao aceitar e celebrar a
diversidade de esti los,  a comunidade do airsoft  se torna
mais inclusiva e acolhedora para todos.  Isso cria um
ambiente onde todos se sentem bem-vindos e podem
desfrutar plenamente da experiência do jogo,
independentemente de como escolhem se vestir  ou que
tipo de equipamento preferem usar.
Entrevistador:  É ótimo ouvir  isso.  A diversidade é
realmente um dos pontos fortes do airsoft .  Obrigado
por comparti lhar sua perspectiva,  Cowboy Sniper.

PROJETOS FUTUROS NO AIRSOFT



FRASE INSPIRADORA:
"O choro pode durar uma noite,  mas a alegria vem pela manhã." Essa
frase me inspira tanto no airsoft  quanto na vida em geral ,  lembrando-
me de que mesmo nos momentos mais dif íceis ,  sempre há esperança
e a promessa de dias melhores.  Além disso,  a f i losofia de "Menos é
mais" me ensina a valorizar a simplic idade e a ef ic iência,  tanto nas
estratégias de jogo quanto nas escolhas que faço na vida.

DESAFIOS COM PATROCÍNIOS:
Entrevistador:  Cowboy Sniper,  sabemos que estabelecer o airsoft
como um esporte reconhecido pode ser desafiador,
especialmente quando se trata de garantir  patrocínios e apoio
de empresas.  Como essa dif iculdade afeta você,  especialmente
no contexto dos patrocínios e patrocinadores?

Cowboy Sniper:  Bem, para mim, o mais importante é ir  para o
campo de jogo com o intuito de se divert ir .  Quando se trata de
patrocínios e parcerias,  prefiro pensar neles como meus
parceiros de negócios.  Muitos dos que estão associados à marca
Cowboy Sniper são meus amigos pessoais,  e é importante para
mim que essas parcerias sejam baseadas em confiança e
respeito mútuo. Não ganho para falar bem deles,  mas sim
porque são marcas que eu já usava antes e posso recomendar
genuinamente por sua qual idade e uti l idade no meu dia-a-dia
nos jogos de airsoft .

Entrevistador:  Compreendo. É inspirador ver como
você valoriza a autenticidade e a uti l idade dos
produtos que apoia.  Você poderia nos contar um
pouco mais sobre seus parceiros de negócios?
Cowboy Sniper:  Claro!  Atualmente,  tenho o privi légio
de contar com o apoio da Yang Modelismo,
responsável  por real izar todas as minhas
manutenções e impressões 3D. Também tenho uma
parceria de longa data com a Tango Down BBS, que
fornece munições de alta qual idade. Por f im, a
Oakworldstore Brasi l ,  uma loja que vende produtos
da Oakley,  também é uma grande parceira.  Essas
empresas não são apenas parceiros comerciais ,  são
amigos próximos que apoiam minha jornada no
airsoft .
Entrevistador:  É ótimo ver como você desenvolveu
relacionamentos sól idos com seus parceiros de
negócios.  Agradeço por comparti lhar essa perspectiva
conosco,  Cowboy Sniper.



REAÇÕES A POLÊMICAS:
Entrevistador:  Cowboy Sniper,  como você reage diante de polêmicas
no mundo do airsoft  e possíveis cr ít icas?

Cowboy Sniper:  Olha,  s inceramente,  não sou fã de polêmicas.  Prefiro
manter um esti lo mais tranquilo e focado em jogar e me divert ir .  No
entanto,  reconheço que polêmicas podem gerar conteúdo e
visibi l idade,  mas para mim, o mais importante é manter meu caráter
inegociável .  Não estou disposto a comprometer meus valores
pessoais apenas por um pouco mais de atenção ou reconhecimento.
Entrevistador:  Compreendo. Manter-se f iel  aos seus princípios é
fundamental ,  especialmente em um ambiente onde as polêmicas
podem surgir  com faci l idade. Como você l ida,  então,  com possíveis
crít icas que possam surgir?
Cowboy Sniper:  Bem, crít icas são parte do jogo,  tanto no airsoft
quanto na vida em geral .  Eu tento encará-las de forma construtiva,
buscando aprender com elas e melhorar sempre que possível .  No
entanto,  também sei  reconhecer quando uma crít ica é infundada ou
injusta,  e tento não deixar que isso afete minha autoconfiança ou
meu compromisso com o que acredito ser certo.
Entrevistador:  É uma abordagem madura e equil ibrada. Obrigado por
comparti lhar sua perspectiva conosco,  Cowboy Sniper.

CONSELHO PARA INICIANTES:CONSELHO PARA INICIANTES:
Entrevistador:  Cowboy Sniper,  que conselho val ioso você daria a alguém
que está iniciando no mundo do airsoft?

Cowboy Sniper:  Certamente!  Meu conselho seria para que eles venham
com vontade de se divert ir .  O airsoft  é mais do que apenas um jogo; é um
momento para reencontrar amigos,  comparti lhar experiências e cr iar
memórias duradouras.  Além disso,  é essencial  que a honra seja inabalável
dentro dos jogos.  Respeitar as regras e os outros jogadores é fundamental
para uma experiência posit iva e gratif icante no airsoft .

Entrevistador:  Um conselho val ioso,  com certeza.  É importante lembrar
que o airsoft  é uma comunidade onde a diversão e o respeito mútuo
devem sempre prevalecer.  Obrigado por comparti lhar essa dica conosco,
Cowboy Sniper.
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CONSELHO PARA VETERANOSCONSELHO PARA VETERANOS
Entrevistador:  Cowboy Sniper,  e para aqueles que já têm
uma longa trajetória no mundo do airsoft ,  qual  conselho
você ofereceria?

Cowboy Sniper:  Bem, para os veteranos do airsoft ,  meu
conselho seria para que continuem aproveitando o jogo ao
máximo. Eles já têm a experiência e o conhecimento para
saber que o mais importante é a camaradagem e a
diversão comparti lhada com outros operadores.  Af inal ,
são os próprios jogadores que fazem o jogo ou o evento
serem memoráveis e gratif icantes.

Entrevistador:  É uma perspectiva sól ida.  A experiência traz
consigo a compreensão de que a verdadeira essência do
airsoft  está na comunidade e na camaradagem entre os
jogadores.  Agradeço por comparti lhar esse conselho
conosco,  Cowboy Sniper.

Cowboy Sniper:  Sempre um prazer contribuir  com minha
visão sobre o mundo do airsoft .  Estou aqui para ajudar e
inspirar os jogadores,  tanto os novatos quanto os
veteranos.

EVENTOS EM DIFERENTES LOCAISEVENTOS EM DIFERENTES LOCAIS
Entrevistador:  Cowboy Sniper,  como você l ida com a diversidade de
campos e arenas de airsoft  durante os eventos?
Cowboy Sniper:  Bem, sempre me dei  muito bem com todos os campos
e arenas de airsoft .  A variedade de locais é uma das coisas que
tornam o airsoft  tão interessante e emocionante.  Tenho recebido
vários convites para part ic ipar de eventos em diferentes lugares,  e
minha abordagem é sempre ir  para somar,  não para dividir .  Acredito
que cada campo tem sua própria atmosfera e desafios únicos,  e estou
sempre aberto a explorar e desfrutar dessas experiências variadas.

Entrevistador:  É admirável  ver como você valoriza a diversidade e a
oportunidade de contribuir  posit ivamente onde quer que vá.  Sua
atitude certamente enriquece a comunidade do airsoft .  Obrigado por
comparti lhar isso conosco,  Cowboy Sniper.
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Domine os campos de

batalha nos jogos de airsoft

pelo Brasil com estilo e

poder. Adquira agora o seu

Tiggo 7 Pro e mergulhe na

aventura definitiva ao

volante!"

"EXPERIMENTE A EMOÇÃO  CAOA CHERY TIGGO 7
PRO! COMBINANDO TECNOLOGIA DE PONTA,
DESIGN SEDUTOR E DESEMPENHO EXCEPCIONAL,
ESTE VEÍCULO OFERECE UMA EXPERIÊNCIA DE
CONDUÇÃO SEM IGUAL. 
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"Na Sala do Armeiro, você irá aprender sobre as armas de airsoft de forma concisa e precisa.
Aqui, você encontrará dicas valiosas sobre equipamentos e peças para aprimorar sua
experiência no esporte.
Nossa missão é fornecer um ambiente informativo e educativo, onde entusiastas de airsoft
possam aprofundar seu conhecimento e melhorar suas habilidades. Desde orientações sobre
manutenção de armas até recomendações de acessórios, estamos aqui para ajudar você a se
tornar um jogador mais bem preparado e competente.
Explore nossos recursos e descubra tudo o que você precisa saber para dominar o mundo do
airsoft. Seja bem-vindo à Sala do Armeiro, com Rafael bode airsoft, onde a paixão pelo
esporte se encontra com o conhecimento técnico!"

SALA DO ARMEIRO
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https://www.instagram.com/rafael_bode_airsoft/


Primeiramente, gostaria de agradecer a oportunidade de fazer
parte desta equipe maravilhosa e da família airsoft.
Rafael Bode iniciou no esporte na época do paintball e, em
busca de um jogo mais realista, conheceu o airsoft. Admirador
de equipamentos a gás, utiliza como equipamento principal a
famosa MP9 GBB - KWA.
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Hoje, Rafael Bode é reconhecido como armeiro e
customizador de airsoft, organizador de eventos de
airsoft, desenvolvedor de patches, bandeiras,
camisetas, brindes em geral no segmento de
airsoft, e em sua vida fora do airsoft, possui uma
gráfica completa, atendendo diversas empresas
dentro e fora do ramo de airsoft. Hoje, Rafael Bode
faz parte da equipe da revista Radar, e passará
diversos conhecimentos sobre armaria e
customizações de equipamentos, com intuito de
proporcionar cada vez mais operadores para nossa
grande família do airsoft.

Operador focado no estilo milsim, já passou por
diversos campos dentro e fora de São Paulo,
juntando uma extensa experiência e jogos,
campos e operações bem-sucedidas, e hoje
colocando em prática em suas operações,
organizando os famosos "4FUN" com regras,
transformando seus games de domingo em
verdadeiras imersões no universo airsoft,
trazendo aos operadores em geral uma nova visão
do que o airsoft pode proporcionar, e com toda a
adrenalina que precisa.

ARMEIRO RAFAEL BODE 
Instagram: rafael_bode_airsoft WhatsApp:
11.9.4805-1705 Armaria: Dentro do campo
New Apocalypse Airsoft - Interlagos - SP.

https://www.instagram.com/rafael_bode_airsoft/


CONECTORESCONECTORES
Nesta edição, para darmos continuidade à introdução de manutenção e dicas
de armaria para o seu equipamento, vamos abordar um assunto muito
discutido, porém com muitas divergências de opinião. O que vamos
compartilhar aqui é nada mais do que a experiência que adquirimos ao longo
dos anos em nossa armaria.
Vamos começar falando brevemente sobre os três conectores mais comuns nas
AEGs:

Mini Tamiya
XT60
T Deans

Estes são os 3 tipos mais utilizados no airsoft. Existem outras opções menos
usuais, mas vamos nos manter nestas 3 opções. Primeiramente, vamos falar do
famoso Mini Tamiya, geralmente encontrado em todas as AEGs de fábrica.
Então, você deve estar se perguntando: ele é o recomendado já que vem de
fábrica assim? Eu não digo nem que sim, nem que não; afirmo que ele
funcionará em seu equipamento, realizará disparos e não causará danos ao
equipamento, mas não é o melhor para ele. Vamos lá, na linha de produção do
seu equipamento, assim como em diversos equipamentos de outros
segmentos, o lema é sempre PRODUZIR, PRODUZIR E PRODUZIR. Desta forma, a
maneira mais rápida e barata é utilizar este conector, pois em uma linha de
produção não pode haver produtos rejeitados. Neste caso, não pode haver
problemas de solda ou similares.

MINI TAMIYAMINI TAMIYA
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Este conector Mini Tamiya é uma tecnologia muito antiga, onde consiste em 2
pequenas chapinhas fixadas na ponta do fio e prensadas com um alicate. Desta
maneira, a sua produção é muito mais rápida e sem "refugos" de produção. A
parte negativa disso é a falta de condutividade de energia. Os outros
conectores também têm este problema de condutividade, porém o Mini Tamiya
possui uma área de contato para transferência de energia limitada.
Dependendo da utilização do equipamento, o mesmo pode esquentar e causar
danos ao equipamento. O mais indicado é a troca do conector para evitar parte
do aquecimento e proporcionar o melhor desempenho e transferência de
energia para o seu equipamento.

Agora vamos abordar os outros 2 conectores, XT60 e T Deans. São conectores
diferentes, porém ideais para que seu equipamento tenha um desempenho
melhor. Quando falamos de desempenho no equipamento, nos referimos à
menor perda de energia. Ou seja, o modelo abordado anteriormente tem uma
área menor de contato, o que significa que não fornece tudo que sua bateria
tem a oferecer e torna-se um ponto de resistência. Já os outros 2 modelos, XT60
e T Deans, por serem conectores nos quais a fixação do fio é feita através de
solda (desde que a solda seja feita de maneira correta), têm uma condutividade
de energia entregue ao equipamento muito boa. Eu particularmente gosto
muito da opção do T Deans. Ele entrega o suficiente para o equipamento, assim
como o XT60, porém possui um tamanho reduzido, o que facilita a utilização
em equipamentos nos quais a bateria fica na coronha, ou até mesmo em
baterias frontais. O único ponto que eu não acho legal em utilizar o XT60 é
colocá-lo em equipamentos que...

T DEANST DEANS
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Um relato interessante que aconteceu em nossa armaria envolvendo
conectores foi de um equipamento que utilizava gatilho eletrônico. O cliente
havia comprado o equipamento há 2 meses e havia feito alguns upgrades, mas
não conseguia obter o desempenho esperado. Devido ao estilo de jogo que ele
praticava, o equipamento esquentava muito. Após a troca do conector, a
resistência causada pelo Mini Tamiya reduziu consideravelmente, e com o T
Deans, o equipamento deste cliente ganhou uma nova vida.

Em nossa armaria, sempre orientamos os clientes que o primeiro upgrade deve
ser o conector da bateria, pois ele é o início do processo para ter uma AEG de
qualidade. O ideal seria uma bateria que atenda às necessidades de entrega de
energia, um conector que ofereça o mínimo de resistência, combinado com
uma fiação adequada.

XT60XT60T DEANST DEANSMINI TAMIYAMINI TAMIYA



A Sala de Instrução dos Colunistas não é apenas um simples espaço; é um
santuário meticulosamente criado onde a paixão pelo airsoft ganha vida. É
aqui que nos reunimos, ávidos por absorver os ensinamentos de mestres neste
eletrizante esporte. A cada edição, é como abrir uma caixa de tesouros, com
um novo colunista trazendo consigo uma riqueza de conhecimento e
experiência, prontos para serem compartilhados com fervor e entusiasmo.
Hoje, é com imensa alegria que damos as boas-vindas à nossa mais recente
adição, Mauricio Melo Pereira. Sua presença nesta sala não só eleva nossas
expectativas, mas também acende uma chama de entusiasmo em nossos
corações. Mauricio Melo Pereira é muito mais do que um especialista; ele é um
entusiasta apaixonado pelo airsoft, que respira e vive cada momento no campo
de batalha. Com Mauricio Melo Pereira ao nosso lado, podemos esperar nada
menos do que uma jornada emocionante de descoberta e aprendizado. Seus
insights únicos prometem iluminar até mesmo os recantos mais obscuros do
conhecimento do airsoft, oferecendo-nos uma visão privilegiada de estratégias,
equipamentos e técnicas de tirar o fôlego. 

É por meio dessa troca de sabedoria que os novatos podem dar os primeiros
passos com confiança, enquanto os veteranos podem aprimorar suas
habilidades já afiadas. Não se trata apenas de aprender as nuances do jogo,
mas também de compreender a importância da segurança, ética e
camaradagem que permeiam cada partida. Portanto, convido a todos vocês a
abraçar esta oportunidade única de crescer e evoluir como jogadores de
airsoft. Vamos nos deixar envolver pela paixão e conhecimento do Mauricio
Melo Pereira, profissional da educação física, coordenador do Instituto Xerfan,
coordenador adjunto e palestrante do CREF18, especialista em saúde e
qualidade de vida, professor de pós-graduação da Faculdade Unic Belem,
presidente da Federação Paraense de Airsoft, e tão generosamente
compartilha conosco. Que esta edição seja apenas o começo de uma jornada
emocionante rumo à excelência no airsoft!
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C O L U N I S T A - B E L E M  / P A R ÁC O L U N I S T A - B E L E M  / P A R Á

M A U R I C I O  M  P E R E I R A ,
P R O F I S S I O N A L  E M
E D U C A Ç Ã O  F Í S I C A .  

M A U R I C I O  M  P E R E I R A ,
P R O F I S S I O N A L  E M
E D U C A Ç Ã O  F Í S I C A .  

https://www.instagram.com/moura_ella/
https://www.instagram.com/mauriciopereira_personal/


O Airsoft, uma atividade recreativa que simula operações militares
utilizando armas de pressão que disparam projéteis plásticos, atrai
milhões de entusiastas em todo o mundo. Embora seja geralmente
seguro quando praticado corretamente, como em qualquer atividade
física intensa, existem riscos associados. Um desses riscos é o mal
súbito, uma condição grave que pode afetar qualquer pessoa, em
qualquer idade, e que pode ocorrer até mesmo durante uma partida de
Airsoft.
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O Que É Mal Súbito? O mal súbito, também conhecido como parada
cardíaca súbita, ocorre quando o coração para de bater
inesperadamente. Pode acontecer de repente, sem aviso prévio, e pode
ser fatal se não for tratado imediatamente. Embora seja mais
comumente associado a pessoas mais velhas, também pode afetar
jovens e atletas saudáveis.

Riscos no Airsoft: Embora o Airsoft seja geralmente considerado uma
atividade segura, existem vários fatores que podem aumentar o risco
de mal súbito durante uma partida:
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Exercício Intenso: O Airsoft envolve movimentos rápidos, corridas e
esforço físico intenso, especialmente em partidas mais longas ou em
ambientes desafiadores. Estresse: O estresse emocional durante o jogo,
como a adrenalina de ser alvo ou a pressão de manter-se focado, pode
aumentar a carga sobre o coração. Desidratação: A falta de hidratação
adequada pode levar a complicações cardiovasculares, especialmente
durante atividades físicas vigorosas.

Condições Pré-existentes: Algumas pessoas podem ter condições médicas

subjacentes, como problemas cardíacos ou de pressão arterial, que as

tornam mais suscetíveis a complicações durante atividades físicas

intensas como o Airsoft. Prevenção e Resposta Embora seja impossível

eliminar completamente o risco de mal súbito, há medidas que os

praticantes de Airsoft podem tomar para minimizar esses riscos:

Exames Médicos Regulares: Antes de participar de atividades físicas

intensas como o Airsoft, é importante realizar exames médicos regulares

para identificar quaisquer condições médicas subjacentes que possam

aumentar o risco de complicações. Hidratação Adequada: Manter-se

hidratado antes, durante e após as partidas é essencial para garantir o

bom funcionamento do corpo e evitar complicações cardiovasculares.

Condicionamento Físico: Manter um bom condicionamento físico através

de exercícios regulares pode ajudar a fortalecer o coração e reduzir o

risco de complicações durante atividades físicas intensas.

Conhecimento de Primeiros Socorros: Todos os participantes de Airsoft

devem estar familiarizados com os procedimentos básicos de primeiros

socorros, incluindo ressuscitação cardiopulmonar (RCP), para que

possam agir rapidamente em caso de emergência.



Para garantir a segurança e o bem-estar dos praticantes de Airsoft, é

crucial adotar medidas preventivas específicas que atendam às

demandas físicas e cardiovasculares desse esporte de alta

intensidade.

1.

Realizar Exames Médicos Regulares: Antes de se engajar em

atividades físicas intensas como o Airsoft, é fundamental submeter-

se a exames médicos regulares. Essa prática permite identificar

possíveis condições médicas subjacentes que poderiam aumentar o

risco de complicações cardiovasculares durante as partidas.

2.

Manter-se Hidratado Adequadamente: Manter-se hidratado é de

extrema importância para os jogadores de Airsoft, tanto antes,

durante e após as partidas. A desidratação pode comprometer o

funcionamento do corpo e aumentar o risco de complicações

cardiovasculares. Portanto, é essencial manter uma ingestão

adequada de líquidos para garantir o desempenho ideal.

3.

Manter um Bom Condicionamento Físico: Investir em exercícios

regulares é fundamental para manter um bom condicionamento

físico, fortalecer o coração e reduzir o risco de complicações durante

as intensas atividades do Airsoft. Uma preparação física adequada

contribui para uma melhor resistência e performance durante as

partidas.

4.

Estar Familiarizado com os Procedimentos de Primeiros Socorros:

Todos os participantes de Airsoft devem estar familiarizados com os

procedimentos básicos de primeiros socorros, incluindo a

ressuscitação cardiopulmonar (RCP). Essa preparação permite que os

jogadores ajam rapidamente em caso de emergência, garantindo uma

resposta eficaz diante de situações críticas.

5.

Ao implementar essas medidas preventivas, os praticantes de Airsoft

podem reduzir significativamente os riscos de mal súbito e desfrutar

dessa emocionante atividade recreativa com mais segurança. Essas

precauções não apenas promovem a saúde individual dos jogadores,

mas também contribuem para uma comunidade de Airsoft mais

segura e consciente.

6.
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O tabagismo exerce uma série de impactos adversos tanto no

desempenho esportivo quanto na saúde global dos atletas. Ao fumar,

comprometemos a capacidade pulmonar, reduzimos a resistência

cardiovascular, prejudicamos a recuperação muscular e diminuímos a

eficiência geral durante a prática esportiva. Além disso, o hábito de

fumar está diretamente relacionado a um aumento significativo no

risco de desenvolvimento de doenças cardiovasculares e respiratórias,

fatores que podem prejudicar substancialmente a habilidade de um

atleta em competir em seu máximo potencial.

Portanto, para otimizar tanto o desempenho atlético quanto a saúde

global, é essencial que os atletas evitem o tabagismo e adotem um

estilo de vida saudável. Isso não apenas maximizará a capacidade de

respiração e a resistência cardiovascular, mas também promoverá

uma recuperação muscular mais eficaz, contribuindo para um

desempenho esportivo superior. Em última análise, a escolha por

abandonar o tabagismo não apenas beneficia o atleta

individualmente, mas também fortalece a integridade e a longevidade

de toda a comunidade esportiva.

Conclusão: Enquanto o mal súbito é um evento raro, sua possibilidade

não pode ser ignorada no contexto do Airsoft. No entanto, ao invés de

deixar o medo tomar conta, devemos nos empoderar com

conhecimento e ações preventivas. Ao adotar medidas para priorizar

nossa saúde e segurança, não apenas nos protegemos contra os riscos

cardiovasculares associados ao esporte, mas também nos capacitamos

para desfrutar plenamente dessa emocionante atividade recreativa.

Assim, podemos enfrentar cada partida com confiança, sabendo que

estamos cuidando de nós mesmos e de nossos colegas jogadores,

garantindo que o Airsoft seja uma experiência verdadeiramente

enriquecedora e gratificante.
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https://chat.whatsapp.com/IZaylsjUt3u6H0KMGlL3J1


https://chat.whatsapp.com/KQbNTI9iKJYJB6TJkKasMn


SÃO JOSÉ DOS PINHAIS-PR

https://www.instagram.com/operacao_minerio/


Na imponente sala de instruções dos colunistas, onde o conhecimento é tecido com a precisão de
uma estratégia bem executada, recebemos um novo guardião do saber, Marcelo Amaral Colpaert
Marcochi. Seu domínio no campo do Direito Penal e Processo Penal ecoa como um chamado aos que
buscam a excelência neste esporte que nos une, o airsoft.
Nesta câmara de aprendizado dedicada à nossa paixão compartilhada, Marcelo emerge como um
farol de orientação, guiando-nos com sua expertise e paixão inigualáveis. Sua jornada como
professor de Direito Penal, Processo Penal e Execução Penal, Presidente do Núcleo de Estudos da
ANACRIM e Diretor Jurídico da Societá Italiana di Santos, traz consigo uma riqueza de experiência e
sabedoria que enriquecerá nossa comunidade.
Em cada edição, Marcelo trará consigo não apenas sua profunda compreensão do Direito, mas
também uma visão única sobre ética, segurança e responsabilidade, elementos essenciais para
todos os que compartilham do espírito do airsoft. Sua presença nesta sala sagrada é uma bênção
para os novatos que buscam orientação e para os veteranos que desejam aprimorar suas
habilidades.
Nesta jornada que empreendemos juntos, que possamos nos fortalecer com a luz do conhecimento
de Marcelo Amaral Colpaert Marcochi. Que cada palavra compartilhada por ele seja recebida com
reverência e gratidão, enquanto nos preparamos para os desafios que estão à nossa frente,
armados não apenas com nossas réplicas, mas também com a sabedoria e camaradagem que esta
comunidade nos proporciona.
Sejam todos bem-vindos a esta nova era de aprendizado e crescimento, liderada pela distinta
presença de Marcelo Amaral Colpaert Marcochi.
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Eu defendo que, a exemplo de qualquer relação social, o AIRSOFT deve, e
carece, de regulamentação do Estado. Digo, nesse ponto, não apenas naquilo
que se refere à importação e comercialização, mas também ao transporte e
especialmente à "jogabilidade". Um desses critérios, qual seja, aquele que
determina a idade mínima para a prática do AIRSOFT - chamado tecnicamente
de critério etário -, foi definido recentemente pela Lei 11.615, de julho de
2023.

Esta Lei, em seu artigo 2º, afirma que o AIRSOFT é o "desporto individual ou
coletivo, praticado ao ar livre ou em ambiente fechado, de forma coordenada,
em que se utilizam marcadores de esferas de pressão leve com finalidade
exclusivamente esportiva ou recreativa". A Lei também determina, no
parágrafo 3º do artigo 34, que "a prática de tiro desportivo com airsoft ou
paintball é permitida aos maiores de quatorze anos de idade". Nesse sentido,
temos que discutir a "natureza" deste critério, ou seja, se é um critério
"objetivo" ou "subjetivo", e para tanto vou exemplificar:

Quando ouvimos alguém dizer que 'a pessoa tem consciência do que está
fazendo mesmo tendo 13 anos', ou 'já pode votar, porque não pode dirigir',
estamos falando de um critério "subjetivo", que significa "individual", e fica
fácil compreender porque, se é individual, "vale para um, mas não vale para
todos", até porque nem todo mundo que tem 13 anos 'sabe o que está
fazendo'. Por outro lado, quando o legislador leva em conta o critério
"objetivo", que significa "comum a todos", ele parte de uma presunção, e aqui
vale mais um exemplo:

Marcelo Amaral Colpaert Marcochi
Professor de Direito Penal e
Processo Penal

Presidente do Núcleo de Estudos da ANACRIM

Diretor Jurídico da Societá Italiana di Santos
Especialista em Direito Penal, Processo Penal e Execução
Panal.
Escritório em São Paulo, Rio de Janeiro e Brasília
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Ora, se o menor de 13 anos não tem consciência para consentir para a prática
de atos sexuais, se não tem discernimento para compreender todas as
consequências desse ato, esse mesmo menor de 13 anos não tem
discernimento para "jogar AIRSOFT". Naturalmente, podemos até discutir se o
correto seria estabelecer a idade de 10 anos, ou de 16 anos, mas é preciso
atentar para a COERÊNCIA, e, então, fazer o raciocínio inverso: - ao admitir
que alguém de 11 anos pode jogar AIRSOFT, tudo bem para você que relações
sexuais com crianças de 11 anos sejam consideradas lícitas?

Uma outra "saída" seria alterar o critério, ao invés de objetivo, o melhor seria
o legislador levar em conta a condição pessoal (subjetiva); só que aí surge um
problema, seria impossível o Estado fiscalizar, e eu volto ao ponto inicial cabe
ao Estado fiscalizar e eu sou favorável a isso, porque toda relação social deve
ser fiscalizada. Particularmente, e é óbvio que toda discussão é válida e
saudável, eu concordo - por questão de coerência - que a Lei estabeleça esse
critério de 14 anos. E vale dizer, por fim, que a Lei não autoriza qualquer
exceção, ou seja, um menor de 14 anos não pode jogar, mesmo que
autorizado pelos pais, ou em sua companhia. Por fim, a pessoa completa 14
anos no primeiro segundo do dia de seu 14º aniversário, o relógio bateu meia-
noite, é o dia do seu 14º aniversário, pode comemorar dando tiro de bolinha
de plástico no amiguinho.

Para dirigir é preciso ter no mínimo 18 anos, porque o legislador presume
que todos que alcançam essa idade possuem condições "gerais" para
tanto. É assim com o AIRSOFT. Logo, você pode dizer, "mas eu conheço um
menino de 13 anos que joga há 3 anos e manja muito de AIRSOFT", ou
"meu filho sabe manusear, sabe os riscos", e eu lhes digo, nada disso
importa, porque, de novo, o critério usado pela Lei não é o subjetivo
(individual), mas o objetivo (geral). E por que 14 anos? Bem, a Lei Penal
(Código Penal Brasileiro) estabelece o critério etário de 14 anos, por
exemplo, para determinar se as relações sexuais são sempre criminosas
ou não. O chamado "estupro de vulnerável" tem como marco temporal os
14 anos. Penso, assim, que o legislador pretendeu manter uma
"coerência".
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